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Le luci colorate sugli alberi appena imbiancati
dalla neve, il profumo della cioccolata calda e
del vin brulé, le risate dei bambini che si
rincorrono con i pennelli sporchi di colori a
tempera: la nostra festa ha trasformato Porta
Stortella in un posto magico - anche se già lo
era!
“Che bello! Si respira proprio aria di Natale, qui!”
esclama una delle nostre amiche del bridge,
tutta sorridente, in una pausa dall’intenso
torneo di carte che la vede protagonista.
“Siete stati proprio bravi! Non pensavo sarebbe
venuta così tanta gente!” fa coro un’altra amica
del bridge, mentre sorseggia vin brulé fumante
da un bicchiere di carta, stretto tra le mani
guantate.

Nel nostro finalmente-giardino è venuta gente
di ogni tipo a festeggiare con noi, anche dai
quartieri vicini, e sono venuti anche i nostri
nuovi amici della Balda Casa del Quartiere,
entusiasti del lavoro che abbiamo fatto qui.
“Dovremmo combinare qualcosa insieme, la
prossima volta!”, dice Cristina, una dei
responsabili della Balda, “Un laboratorio di riuso
con Francesco, per esempio, oppure ulteriori
lezioni di ginnastica con Martina - lei mi è
sembrata molto convinta di questa idea!”
“Ma certo, con l’anno nuovo potremo
organizzare un sacco di cose nuove, sia qui che
alla Balda!” rispondo contenta e Biba, che si
struscia contro la mia gamba, abbaia in segno di
approvazione.
“Siamo d’accordo anche noi! Non vediamo l’ora!”
esclamano Enkel e Bruna, mano nella mano e
cani al guinzaglio, occhi luccicanti di
entusiasmo e del riflesso delle luci sugli alberi.
La squadra si riunisce tutta al centro del
giardino in un grande abbraccio, mentre intorno
a noi continua la giostra delle persone in festa.
Sono commossa. Sarà l’atmosfera natalizia, sarà
l’allegria di questa festa, sarà che sono qui
abbracciata ai miei amici e che il nostro lavoro
ha portato gioia e bellezza in questo piccolo
angolo della città…
Io lo so, l’anno nuovo porterà novità ancora
migliori e non vedo l’ora di realizzarle con i miei
amici, qui, a Porta Stortella!


